

## **Begini Cara AKBP Lilik Ardhiansyah Cegah Aksi Curanmor Di Purwakarta**

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)**

Feb 6, 2025 - 14:02



PURWAKARTA - Maraknya pencarian motor di Kabupaten Purwakarta saat ini cukup meresahkan. Kondisi ini juga tak lepas dari faktor masih banyak pengendara kurang memperhatikan keamanannya.

Kondisi pencurian motor itu pula yang membuat Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah terus melakukan berbagai upaya demi menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Baik melalui patroli rutin, hingga tips bagi masyarakat

untuk menghindari kendaraannya tak digondol maling.

Kapolres juga menegaskan, upaya yang dilakukan jajarannya, tentu membutuhkan dukungan masyarakat. "Tentu ini tidak akan berhasil jika tidak didukung masyarakat itu sendiri. Kesadaran akan keamanan barang pribadi menjadi tanggung jawab kita bersama. Rumusnya, kejahatan tidak akan terjadi kalau tidak ada kesempatan," ucap Lilik, saat ditemui di Mapolres Purwakarta, Pada Kamis, 6 Februari 2025.

Selain itu, Kapolres juga mengajak masyarakat untuk aktif berperan serta dengan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan yang mereka temui kepada pihak kepolisian.

"Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Purwakarta," ungkap Lilik.

Ia mengatakan bahwa Polres Purwakarta akan serius memberantas kasus curanmor. Pihaknya pun tak segan untuk menindak tegas.

"Kita perintahkan seluruh anggota yang melaksanakan piket baik di Polres maupun di Polsek jajaran untuk senantiasa melakukan kegiatan patroli dijam-jam rawan untuk mencegah kejahatan terutama penjambretan, Curat, Curas, Curanmor dan kejahatan lainnya di lingkungan masyarakat seperti perumahan ataupun perkampungan," ucap Lilik.

Terkait tips untuk mengantisipasi aksi maling motor, Lilik menyampaikan beberapa hal, yakin parkir di tempat yang aman. "Jangan parkir di tempat yang sepi atau tempat yang tidak ada petugas parkirnya," ujarnya.

Lalu, sambung Kapolres, jangan tinggalkan kunci di sepeda motor dan surat-surat penting lainnya di dalam jok motor. Sering dijumpai beberapa pengendara masih ada yang meninggalkan SIM dan STNK di dalam jok kendaraan.

"Hal ini sangat tidak dianjurkan. Mengingat akan bahayanya jika motor tersebut sampai raib," ucap pria yang terkenal murah senyum itu.

Kapolres juga menyarankan agar kunci setang ke kanan, agar menyulitkan pelaku karena lubang kunci tertutup setang. Keempat, tambahkan kunci ganda atau kunci rahasia.

"Bila perlu tambahkan gembok khusus rem cakram roda depan motor Anda. Ingat jangan sampai lupa digembok sebelum terlelap tidur maupun saat parkir," ucap Lilik.

Selain itu, lanjut dia, bagi yang tinggal di rumah, kos, kontrakan, warnet, atau bertamu, usahakan motor diparkir di dalam rumah atau tempat yang dapat dipantau.

"Diharapkan tips ini dapat berguna bagi masyarakat. Mempersempit ruang gerak pelaku dan menurunkan angka curanmor di wilayah hukum Polres Purwakarta. Mari kita jaga keamanan wilayah masing-masing, kalau bukan kita siapa lagi dan jangan sampai lengah atau lalai saat tidak berada di rumah karena kejadian yang tidak kita inginkan bisa terjadi kepada siapa pun dan dimana pun bisa terjadi,"

ungkap Lilik.